

## ECONOMÍA

# El déficit público de México se amplía 38% anual en julio

El saldo negativo del balance público fue de 40,584 millones de pesos, reportó la Secretaría de Hacienda.

Martes, 30 de agosto de 2016 a las 3:30 PM

**CIUDAD DE MÉXICO (Expansión)** - El déficit público de México se amplió 38% en julio frente al mismo mes del año previo, reportó este martes la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

El saldo negativo en el balance del sector público en el séptimo mes del año fue de 40,584 millones de pesos (mdp) frente al déficit de 28,663.7 mdp en el mismo mes de 2015, de acuerdo al Informe Mensual de Finanzas Públicas y Deuda Pública divulgado este martes.

Mientras que los ingresos presupuestarios del sector público crecieron 0.7% a 365,997.5 mdp en el periodo de referencia.

Los ingresos petroleros cayeron 28% a 64,890 mdp, mientras que los tributarios crecieron 19.7% a 232,682 mdp.

El gasto programable del gobierno federal cayó 1.4% a 322,547.9 millones de pesos (mdp) en julio desde los 318,825.5 mdp registrados en el mismo mes de 2015.

Hacienda ha recortado en dos ocasiones el gasto público previsto para este año. El primero fue anunciado en febrero por 132,300 mdp, mientras el segundo, dado a conocer tras el triunfo del *brexit* en el Reino Unido, se presentó el junio pasado por 31,715 mdp .

México recortó la semana pasada sus previsiones de crecimiento para este año a un rango de entre 2% y 2.6%, mientras que recientemente dos calificadoras de riesgo, S&P y Moody's, rebajaron a negativa las perspectivas de la deuda soberana y del sistema bancario respectivamente.